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Abstrak 

Penelitian ini bertujuan untuk; mendeskripsikan Manajemen yang dijalankan oleh 

Pemimpin Perempuan dalam Pengembangan Pondok Pesantren Putri ‘Aisyah 

Kempek, menggambarkan keberhasilan yang dicapai oleh Pemimpin Perempuan 

dalam Pengembangan Pondok Pesantren Putri Aisyah Kempek, serta 

mendeskripsikan kendala yang dihadapi dan solusi yang diambil oleh pemimpin 

perempuan dalam mengembangkan Pondok Pesantren Putri Aisyah Kempek. 

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif, dengan 

teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. 

Teknik analisis data yang digunakan yaitu melalui data reduksi, display data, dan 

pengambilan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukan bahwa manajemen 

pemimpin perempuan dalam pengembangan pondok pesantren putri Aisyah 

Kempek yang dilakukan oleh Umi Afwah adalah dengan cara melakukan planing, 

Organizing, Actuating dan controlling (POAC). Pendekatan kolaboratif yang 

diimplementasikan oleh Umi Afwah yakni memfasilitasi partisipasi aktif seluruh 

anggota komunitas. Keputusan bersama dan dialog terbuka menjadi landasan 

utama dalam mengelola pondok pesantren. Keberhasilan Umi Afwah dapat dilihat 

dari berbagai perubahan yang terjadi di pesantren tersebut, seperti pembanguanan 

MTLB, Asrama Tahfidz, RA An-Najah, MI Nahdhatul Umam, MTs Nahdhatul 

Umam, MA Nahdhatul Umam, SMK Nahdhatul Umam, STAINU, dan BUMP 

(Badan Usaha Milik Pesantren). Adapun, Kendala yang dihadapi oleh Umi Afwah 

adalah pandangan miring tentang perempuan menjadi seorang pemimpin. Hal-hal 

yang perlu dilakukan untuk menghilangkan paradigma miring tentang 

kepemimpinan perempuan adalah mengubah mindset tentang perempuan, pada 

dasarnya perempuan pun bisa menjadi pemimpin. Selain itu, Umi tetap konsisten 

menjaga hal-hal baik yang menjadi identitas pesantren dan menerima 

pembaharuan tanpa menghilangkan identitas pesantren tersebut. Disamping itu, 

hubungan baik dengan para alumnipun harus tetap terjaga dengan selalu 

berkomunikasi dan menampung aspirasi mereka untuk dijadikan kebijakan baru 

dimasa yang akan datang. Penelitian ini memberikan wawasan mendalam tentang 

bagaimana manajemen kepemimpinan perempuan dapat menjadi pilar penting 

dalam pengembangan pondok pesantren putri Aisyah Kempek. Implikasi praktis 

penelitian ini dapat dijadikan salah satu rujukan pemimpin pondok pesantren putri 

untuk meningkatkan keterampilan manajerial dan kepemimpinan, sekaligus 

memperkuat peran perempuan dalam memimpin dan mengelola lembaga 

keagamaan. 

Kata kunci:  Manajemen, Kepemimpinan Perempuan, Pondok Pesantren 
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Abstract 

This research aims to; describe the management carried out by female leaders in 

developing the Putri 'Aisyah Kempek Islamic boarding school, describe the success 

achieved by female leaders in developing the Putri Aisyah Kempek Islamic 

boarding school, and describe the obstacles faced and solutions taken by female 

leaders in developing the Putri Aisyah Kempek Islamic boarding school. In this 

research, researchers used qualitative research methods, with data collection 

techniques through observation, interviews and documentation studies. The data 

analysis technique used is through data reduction, data display, and drawing 

conclusions. The research results show that the management of female leaders in 

the development of the Aisyah Kempek female Islamic boarding school carried out 

by Umi Afwah was by planning, organizing, actuating and controlling (POAC). 

The collaborative approach implemented by Umi Afwah is to facilitate the active 

participation of all community members. Joint decisions and open dialogue are the 

main foundations for managing Islamic boarding schools. Umi Afwah's success 

can be seen from the various changes that have occurred in the Islamic boarding 

school, such as the construction of MTLB, Tahfidz Dormitory, RA An-Najah, MI 

Nahdhatul Umam, MTs Nahdhatul Umam, MA Nahdhatul Umam, Vocational 

School Nahdhatul Umam, STAINU, and BUMP (Owned Enterprises). Boarding 

school). Meanwhile, the obstacle faced by Umi Afwah is a skewed view of women 

becoming leaders. What needs to be done to eliminate the skewed paradigm 

regarding women's leadership is to change the mindset about women, basically 

women can become leaders. Apart from that, Umi consistently maintains the good 

things that are the identity of the Islamic boarding school and accepts updates 

without losing the identity of the Islamic boarding school. Apart from that, good 

relations with alumni must be maintained by always communicating and 

accommodating their aspirations to become new policies in the future. This 

research provides in-depth insight into how women's leadership management can 

be an important pillar in the development of the Aisyah Kempek women's Islamic 

boarding school. The practical implications of this research can be used as a 

reference for female Islamic boarding school leaders to improve managerial and 

leadership skills, while strengthening the role of women in leading and managing 

religious institutions. 

 

Keywords: Management, Women's Leadership, Islamic Boarding School 
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 خلاصة 

صف الإدارة التي قامت بها القيادات النسائية في تطوير مدرسة بوتري عائشة  يهدف هذا البحث إلى؛ و

كيمبيك الإسلامية الداخلية، ووصف النجاح الذي حققته القيادات النسائية في تطوير مدرسة بوتري عائشة 

لول التي اتخذتها القيادات النسائية في تطوير كيمبيك الإسلامية الداخلية، ووصف العقبات التي واجهتها والح

الداخلية. استخدم الباحثون في هذا   الإسلاميةالمدرسة الداخلية الإسلامية. مدرسة بوتري عائشة كيمبيك 

البحث أساليب البحث النوعي، مع تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والدراسات التوثيقية. 

نات المستخدمة هي من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تظهر تقنية تحليل البيا

نتائج البحث أن إدارة القيادات النسائية في تطوير مدرسة عائشة كيمبيك الداخلية الإسلامية للإناث التي 

اوني الذي تنفذه نفذتها أومي أفواه كانت عن طريق التخطيط والتنظيم والتشغيل والتحكم. يهدف النهج التع

أومي أفواه إلى تسهيل المشاركة النشطة لجميع أفراد المجتمع. القرارات المشتركة والحوار المفتوح هما  

الركائز الأساسية لإدارة المدارس الداخلية الإسلامية. يمكن ملاحظة نجاح أومي أفواه من خلال التغييرات 

ية، مثل بناء مدرسة ثخسوس ليل بنات، سكن تحفيز،  المختلفة التي حدثت في المدرسة الداخلية الإسلام

نهضة  عاليه نهضة الأمم، مدرسةالثانوية  روضة الأطفال النجاح، مدرسة ابتدائية نهضة الأمم، مدرسة

الإمام، المدرسة الثانوية المهنية نهضة الأمم، كلية نهضة الإمام الإسلامية، والمؤسسات المملوكة لمدرسة  

داخلية إسلامية. وفي الوقت نفسه، فإن العائق الذي تواجهه أومي أفواه هو النظرة المنحرفة إلى أن تصبح 

حرف فيما يتعلق بالقيادة النسائية هو تغيير العقلية المرأة قائدة. ما يجب القيام به للقضاء على النموذج المن

تجاه المرأة، حيث يمكن للمرأة أن تصبح قائدة بشكل أساسي. بصرف النظر عن ذلك، تحافظ أومي 

باستمرار على الأشياء الجيدة التي تمثل هوية المدرسة الداخلية الإسلامية وتقبل التحديثات دون فقدان هوية 

سلامية. وبصرف النظر عن ذلك، يجب الحفاظ على علاقات جيدة مع الخريجين من  المدرسة الداخلية الإ 

خلال التواصل الدائم واستيعاب تطلعاتهم لتصبح سياسات جديدة في المستقبل. يقدم هذا البحث نظرة متعمقة 

ة للنساء  حول كيف يمكن أن تكون إدارة القيادة النسائية ركيزة مهمة في تطوير المدرسة الداخلية الإسلامي

عائشة كيمبيك. ويمكن استخدام الآثار العملية لهذا البحث كمرجع لقادة المدارس الداخلية الإسلامية لتحسين 

 المهارات الإدارية والقيادية، مع تعزيز دور المرأة في قيادة وإدارة المؤسسات الدينية.
 

 لإسلاميةالإدارة، القيادة النسوية، المدرسة الداخلية االكلمات المفتاحية: 
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